
5 Pièces

129 m²

Réf. 1009

1 530 000 €

Paris 3Eme
Appartement à vendre (75003)
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Paris  3ème  arr.  -  rue  des  Tournelles.Au  cœur  du  Marais  historique,

dans  un  bel  immeuble  de  standing,  aux  3ème  et  dernier  étage  d'un

bâtiment  sur  cour,  appartement  familial  traversant  est-ouest,  au  sein

d'une très bonne copropriété bien entretenue, offre calme et lumière à

deux  pas  de  la  place  des  Vosges.  D'une  surface  de  129  m²,  il  se

compose  d'une  salle  à  manger  avec  cuisine  ouverte,  d'un  salon,  de

deux chambres, une salle de bain, une salle de douche et d'un bureau

avec chambre en mezzanine. Charme de l'ancien : parquets, moulures,

cheminées. Bon état général. Une cave complète ce ...

Paris 3rd arr. - rue des Tournelles.In the heart of the historical Marais, in a beautiful

luxury  building,  on  the  3rd  and  last  floor  of  a  building  on  a  courtyard,  family

apartment  crossing  east-west,  within  a  very  good  co-ownership  well  maintained,

offers calm and light just a step away from the place des Vosges. With a surface of

129  sq.  m,  it  comprises  a  dining  room  with  open  kitchen,  a  living  room,  two

bedrooms, a bathroom, a shower room and an office with a bedroom in mezzanine.

Charm of  the  old:  parquet  floors,  moldings,  fireplaces.  Good general  condition.  A

cellar completes this ...

PARIS OUEST MARAIS SOTHEBY'S IR

39 Rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME
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